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北京通过贯彻《京津冀协同发展规划纲要》的意见

本报讯（记者 张江艳）7月9
日至10日， 顺义区工会第四次代
表大会召开。 会议总结了该区工
会过去5年的工作， 提出了今后5
年的工作目标和任务。 李国新当
选为顺义区总工会主席，梁心愿、
李慧哲当选为副主席。

今后5年，顺义区总工会将全
面推进“12345工程”，即 ：履行好

一项职责 （维护职工合法权益），
建设好两支队伍 （劳模和技能人才
队伍），完善好三个阵地（工人文化
宫、工会服务站、职工之家），落实
好四类服务（法律服务、京卡优惠
服务、文化服务、各项助推服务），
加强工会自身五个建设 （思想建
设、组织建设、作风建设、干部队
伍建设和财务管理制度建设）。

李国新当选顺义区总工会主席 共商 共决 共享 共赢
■本期关注

尾 号：

尾 号：

5和0
1和6

今日天气
天空状况：晴转阴
风 向：北转南风
风 力：2、 3级
最低气温：25℃ 最高气温：39℃

今日限行
明日限行

本报法律顾问： 常卫东

主管主办单位：北京市总工会 总编辑：郭 强 值班编委：郭 强 本版编辑：马 骏 美术总监：王 巍 网址：www.workerbj.cn 新闻热线：63523314 发行热线：63526151

WWW.WORKERBJ.CN微信二维码 微博二维码

2015年７月13日 星期一
乙未年五月廿八
第5９４8期
国内统一刊号： CN11-0221

标题新闻：□公安部发现个别公司涉嫌操纵证券交易犯罪线索 □央企高管全面限薪金融业成重点：月收入8000元

今天入伏 ， 天气将愈发闷
热。 公交客三分公司工会开展为
一线职工 “送凉爽” 活动， 为所
属的15个基层单位6000余名职工
送去 “凉爽包”。 记者看到， 凉
爽包内装有洗发水、 沐浴露、 花
露水、 香皂、 棉签等。

本报记者 于佳 边磊 摄影报道

满怀信心开启首都发展新航程

暑伏来
凉爽到

本报综合消息 7月10日至11
日， 中共北京市委十一届七次全
会召开。 会议深入落实习近平总
书记视察北京重要讲话精神， 学
习贯彻 《京津冀协同发展规划纲
要》， 谋划加快建设国际一流的
和谐宜居之都。 市委书记郭金龙
强调， 有序疏解非首都功能、 推
动京津冀协同发展， 是一场重大
深刻的改革， 是一项庞大的系统
工程， 是一个前所未有的攻坚克
难过程， 也是一场充满机遇和挑
战的“大考”。 要把思想和行动统
一到中央部署要求上来， 坚定不
移地把贯彻落实 《规划纲要 》、

推动京津冀协同发展作为全市工
作的头等大事，以“不待扬鞭自奋
蹄”的责任感、使命感，团结带领
人民群众投身发展变革的伟大实
践， 全力打好有序疏解非首都功
能这场攻坚战， 促进京津冀协同
发展、协调发展、共同发展。

会议表决通过了 《中共北京
市委北京市人民政府关于贯彻
〈京津冀协同发展规划纲要〉 的
意见》。

此次全会阐述了京津冀协同
发展的重大意义。 京津冀协同发
展， 是适应人民群众新期待、 解
决 “大城市病”、 实现北京可持

续发展、 建设国际一流和谐宜居
之都的根本出路， 是充分发挥首
都资源优势、加快转方式调结构、
提升发展水平和城市品质、 更好
服务国家发展的战略抉择， 为北
京可持续发展提供了历史机遇。

会议指出， 《京津冀协同发
展规划纲要》 中明确了北京2300
万的人口控制目标， 这是必须坚
决守住的底线。 城市布局要与城
市战略定位相一致。 按照城市战
略定位的要求做好城市总体规划
修改、 “十三五” 规划编制、 主
体功能区规划调整等工作， 切实
做到 “先布棋盘再落子”。 要聚

焦通州， 深化方案论证， 加快北
京市行政副中心的规划建设 ，
2017年取得明显成效。

会议指出， 有序疏解北京非
首都功能， 是京津冀协同发展的
关键环节和重中之重。 解决北京
“大城市病”、 优化提升首都核心
功能， 必须以疏解非首都功能为
先导和突破口， 要坚持 “控” 与
“疏” 双管齐下。

在 “控” 方面， 要制定更加
完善严格的产业限制目录和人口
调控目标， 坚决守住各类功能禁
止和限制底线， 严格控制新增人
口； 在 “疏” 方面， 要遵循疏解

规律， 把握节奏， 加强配合， 协
调好利益关系， 使疏解工作有序
有效。

根据会议精神， 当前， 北京
要聚焦推进交通一体化发展、 加
强生态环境保护、 推动产业升级
转移三大重点领域， 力争率先取
得突破。

郭金龙强调， 我们务必要深
刻认识到这是首都发展史上的新
航程。 我们要增强必胜信念， 咬
定青山不放松 ， 不达目标不罢
休 ， 坚决完成好中央的部署要
求， 努力开创首都北京更加灿烂
美好的明天。

工资集体协商在我市企业普
遍开展， 然而， 在一些企业尤其
是非公企业中， 工资集体协商仍
面临职工不敢谈、 工会不会谈、

企业不愿谈的 “三不” 难题。 如
何破解这些难题， 我们或可从记
者走访调查的几个企业案例中得
到启发。

———我市非公企业开展工资集体协商样本分析

顺义区召开工会第四次代表大会


